

西幼稚園！

# わくわく にっぽう

令和7年 6月26日(木)

## 朝の砂場で……の巻

『西幼稚園の技術者たち?!…』



繰り返し遊び、継続して遊んでいるからこそ、昨日気付かなかったことやうまくいくためのコツなど、毎日積み重なって学んでいます。



年長さんや年中さんが雨どいを使うのを昨日から見ていた年少さん。自分なりに試していました。なんとか水を流したい！その強い気持ちが伝わってきました。



やってみよう…



あれ？水が流れない



雨どいを2つにしよう



年長さんと同じ道具を使ってみよう



水流すよ

「あれ？うまくいかないなあ」年長さんたちのやり方を取り入れて挑戦してみたけれど、水がうまく流れなくて…。雨どいを斜めにしてみたけれど、どうして？



向こうのお友達は どうやって いるのかな？

年少さんたち、何か困っているみたいだなあ……



「わかった！ここから水がもれちゃうんだ！」年長さんは雨どいの継ぎ目から水がもれることを発見。年長さんもこれまで、ここで何度も苦勞して、試行錯誤したんです。



自分自身が経験し、わかったことを友達に伝え、わからないことがあると知りたいと前のめりになる…西幼稚園のお友達の素敵な場面です。

そうか…、ここかあ…



西幼稚園の技術者たち（仲間たち）の研究、開発（遊び）はこれからもまだまだ続きます。



あしたも続き  
しよっと

今日は、教育委員会や西区健康福祉課、そして、小学校、西区の私立幼稚園、こども園、保育園の先生方に西幼稚園の保育を公開いたしました。保育の後、ディスカッションを行い、最後に新潟大学の中島先生より、西区の保育を価値つけていただきました。子どもたちの「ワクワク」をたくさん感じていただきました。

